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 Berpikir adalah kegiatan yang dilakukan seseorang untuk menyelesaikan 

suatu permasalahan. Setiap  siswa  mempunyai  cara  berpikir masing–masing. 

Setiap siswa juga memiliki perbedaan dalam memperoleh, menyimpan, dan 

menerapkan pengetahuan. Perbedaan ini menimbulkan beragamnya kemampuan 

belajar siswa atau perbedaan level berpikir siswa dalam menyelesaikan soal 

matematika khususnya geometri. Berkenaan  dengan  konsep  pemahaman  siswa  

dalam  materi  Geometri,  ada  suatu  teori  yang berkaitan dengan pembelajaran 

geometri yaitu Teori van Hiele.Tujuan dari penelitian ini adalah untuk 

mendeskripsikan level berpikir siswa berkemampuan tinggi, sedang dan rendah 

dalam menyelesaikan soal bangun ruang sisi datar berdasarkan Teori Van Hiele 

Pada Kelas VIII MTs Negeri 2 Kota Blitar.     

 Metode yang digunakan peneliti dalam penelitian ini adalah metode 

penelitian pendekatan kualitatif dengan jenis penelitian studi kasus. Lokasi 

penelitian ini adalah MTsN 2 Kota Blitar, sebagai sumber data 6 orang siswa yaitu 

2 siswa berkemampuan tinggi, 2 siswa berkemampuan sedang, dan 2 siswa 

berkemampuan rendah dari kelas VIII E MTsN 2 Kota Blitar. Prosedur 

pengumpulan data yang digunakan  adalah observasi, tes tulis dan wawancara. 

Teknik analisis data yang digunakan adalah analisis data kualitatif dengan 

langkah-langkah reduksi data, penyajian data, dan penarikan kesimpulan. 

Pengecekkan keabsahan data melalui triangulasi, pemeriksaan sejawat melalui 

diskusi, dan menggunakan bahan referensi. Level berpikir siswa kelas VIII E 

MTsN 2 Kota Blitar dalam menyelesaikan soal bangun ruang sisi datar 

berdasarkan indikator masing-masing tahap Teori Van Hiele dapat dilihat 

berdasarkan tahap berpikir Van Hiele      

 Hasil penelitian menunjukkan bahwa siswa berkemampuan tinggi mampu 

mencapai 3 tahap berpikir Van Hiele yaitu visualisasi, analisis dan deduksi 

informal, siswa berkemampuan sedang mampu mencapai 2 tahap berpikir Van 

Hiele yaitu visualisasi dan analisis, serta siswa berkemampuan rendah hanya 

mampu mencapai 1 tahap berpikir Van Hiele yaitu deduksi informal. Saran bagi 

peneliti selanjutnya diharapkan mengembangkan penelitian selanjutnya untuk 

melakukan analisis level berpikir siswa dalan Teori Van Hiele agar dapat 

memberikan konstribusi bagi peningkatan mutu pendidikan. 
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 Thinking is an activity carried out by someone to solve a problem. Each 

student has their own way of thinking. Every student also has a difference in 

acquiring, storing, and applying knowledge. This difference raises a variety of 

student learning abilities or differences in the level of thinking of students in 

solving math problems, especially geometry. With regard to the concept of 

student understanding in Geometry material, there is a theory relating to geometry 

learning, namely van Hiele's Theory. The purpose of this study is to describe the 

level of thinking of high, medium and low ability students in solving flat side 

space problems based on Van Hiele's Theory Class VIII MTs Negeri 2 Blitar City.

 The method used by researchers in this study is a qualitative approach 

research method with a type of case study research. The location of this study was 

MTsN 2 in Blitar City, as a source of data for 6 students, namely 2 highly capable 

students, 2 moderate-capable students, and 2 low-ability students from class VIII 

E MTsN 2 Blitar City. The data collection procedures used are observation, 

written tests and interviews. The data analysis technique used is the analysis of 

qualitative data with steps of data reduction, data presentation, and conclusion 

drawing. Checking the validity of the data through triangulation, peer checking 

through discussion, and using reference materials. The level of thinking of class 

VIII E MTsN 2 Blitar City in solving the problem of building a flat side space 

based on the indicators of each stage of Van Hiele Theory can be seen based on 

the thinking stage of Van Hiele.      

 The results showed that high-ability students were able to reach 3 stages of 

Van Hiele's thinking, namely visualization, analysis and informal deduction, 

students who were able to achieve 2 stages of Van Hiele's thinking were informal 

visualization and analysis, and low-ability students were only able to reach 1 stage 

of Van Hiele thinking namely informal deduction. Suggestions for future 

researchers are expected to develop further research to analyze the level of 

thinking of students in Van Hiele's theory in order to contribute to improving the 

quality of education. 
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 ملخص

Ferennita Harianti ، 17204153250  فٙ انغلاة تفكٛش يستٕٚبد تحهٛم .2019 ، 

يٍ انثبيُخ انفئخ فٙ ْٛهٙ فبٌ َظشٚخ أسبس ػهٗ يسغحخ يسبحخ ثُبء يشكهخ حم  يذسسخ 

ثهٛتبس يذُٚخ 2 تسُبٔٚخ  يؼٓذ ، انًؼهًٍٛ تذسٚت ، انتشثٛخ كهٛخ ، انشٚبضٛبد قسى أعشٔحخ .

يبسَٕٕٚ. د: انًستشبس ، الإسلايٙ انحكٕيٙ تٕنَٕدبخَٕح  

ْٛهٙ فبٌ َظشٚخ ، يسغحخ يسبحخ ثُبء ، انتفكٛش يستٕٚبد :المفتاحية الكلمات . 

 نكم. انخبصخ تفكٛشْى عشٚقخ نذّٚ عبنت كم. يب يشكهخ نحم يب شخص ثّ ٚقٕو َشبط انتفكٛش

 يدًٕػخ الاختلاف ْزا ٚثٛش. ٔتغجٛقٓب ٔتخزُٚٓب انًؼشفخ اكتسبة فٙ اختلاف أٚضًب عبنت

 حم فٙ انغلاة تفكٛش يستٕٖ فٙ الاختلافبد أٔ انتؼهًٛٛخ انغلاة قذساد يٍ يتُٕػخ

 ، انُٓذسخ يبدح فٙ انغلاة فٓى ثًفٕٓو ٚتؼهق فًٛب. انُٓذسخ ٔخبصخً ، انشٚبضٛبد يشكلاد

 ْٕ انذساسخ ْزِ يٍ ٔانغشض ، ْٛهٙ فبٌ َظشٚخ ْٔٙ ، انُٓذسٙ ثبنتؼهى تتؼهق َظشٚخ ُْبك

 حم فٙ ٔانًُخفضخ ٔانًتٕسغخ انؼبنٛخ انًستٕٚبد رٔ٘ يٍ انغلاة تفكٛش يستٕٖ ٔصف

 2 تسُبٔٚخ يذسسخ انثبيٍ انفصم ْٛهٙ فبٌ َظشٚخ ػهٗ انقبئًخ انًسغحخ انًسبحخ يشكلاد

ثهٛتبس يذُٚخ  

 يغ انُٕػٙ انُٓح ػٍ ثحثٛخ عشٚقخ ْٙ انذساسخ ْزِ فٙ انجبحثٍٛ قجم يٍ انًستخذيخ انغشٚقخ

 ، ثهٛتبس يذُٚخ فٙ 2 تسُبٔٚخ يذسسخ انذساسخ ْزِ يٕقغ كبٌ. انحبنخ دساسخ فٙ انجحج يٍ َٕع

 ٔعبنجتٍٛ ، يؼتذنتٍٛ ٔعبنجتٍٛ ، ػبنٛخ قذسح رٔ٘ عبنجٍٛ ْٔى ، علاة 6 نـ نهجٛبَبد كًصذس

. سٛتٙ ثهٛتبس 2 تسُبٔٚخ يذسسخ يٍ ْبء انثبيٍ انفصم يٍ انًُخفضخ انقذسح رٔ٘ يٍ

 تقُٛخ. ٔانًقبثلاد انًكتٕثخ ٔالاختجبساد انًلاحظخ ْٙ انًستخذيخ انجٛبَبد خًغ إخشاءاد

 ، انجٛبَبد يٍ انحذ خغٕاد يغ انُٕػٛخ انجٛبَبد تحهٛم ْٙ انًستخذيخ انجٛبَبد تحهٛم

 ٔانتحقق ، انتثهٛج خلال يٍ انجٛبَبد صحخ يٍ انتحقق. الاستُتبج ٔسسى ، انجٛبَبد ٔػشض

 علاة تفكٛش يستٕٖ سؤٚخ ًٚكٍ. انًشخؼٛخ انًٕاد ٔاستخذاو ، انًُبقشخ خلال يٍ الأقشاٌ يٍ

 خبَجٛخ يسبحخ ثُبء يشكهخ حم فٙ ثهٛتبس يذُٚخ فٙ 2 تسُبٔٚخ يذسسخ فٙ ْـ انثبيٍ انصف

 فبٌ فٙ انتفكٛش يشحهخ ػهٗ ثُبءً ْٛهٙ فبٌ َظشٚخ يشاحم يٍ يشحهخ كم يؤششاد إنٗ يستُذح

 ْٛهٙ

 يٍ انثلاث انًشاحم إنٗ انٕصٕل يٍ تًكُٕا انؼبنٛخ انقذساد رٔ٘ انغلاة أٌ انُتبئح أظٓشد

 تًكُٕا انزٍٚ ٔانغلاة ، انشسًٙ غٛش ٔالاستُجبط ٔانتحهٛم انتصٕس ْٔٙ ، ْٛهٙ فبٌ تفكٛش

 ٔأٌ ، ٔالاستُجبط انشسًٙ غٛش انتصٕس كبَٕا ْٛهٙ فبٌ تفكٛش يٍ يشحهتٍٛ تحقٛق يٍ

. ْٛهٙ فبٌ تفكٛش يشحهخ إنٗ انٕصٕل ػهٗ قبدسٍٚ فقظ كبَٕا انًُخفضخ انقذسح رٔ٘ انغلاة

 انًزٚذ ثتغٕٚش انًستقجم فٙ انجبحثٍٛ اقتشاحبد تقٕو أٌ انًتٕقغ يٍ. سسًٙ غٛش خصى ْٔٙ

 تحسٍٛ فٙ انًسبًْخ أخم يٍ ْٛهٙ فبٌ َظشٚخ فٙ انغلاة تفكٛش يستٕٖ نتحهٛم الأثحبث يٍ

انتؼهٛى َٕػٛخ  


